

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio contrata a una docena de parados para reforzar los servicios de obras y limpieza

Una inversión de unos 100.000 euros de fondos propios permite crear los puestos de trabajo durante un máximo de seis meses

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada destina aproximadamente 100.000 euros de fondos propios para la contratación de personal con el fin de reforzar los servicios municipales, especialmente para mejorar la limpieza de la localidad.

Una inversión que refleja la preocupación de los responsables municipales por paliar el problema del desempleo en el municipio y contribuir así a reducir la tasa de paro.

Con este objetivo, ha procedido a la contratación de doce personas desempleadas del municipio para cubrir de forma temporal con un contrato laboral de una duración máxima de seis meses, diferentes servicios municipales, para lo que ha convocado once plazas de barrendero y una de peón de la construcción.

Los nuevos operarios municipales se incorporarán a partir de hoy a su puesto de trabajo, tras la preselección de candidatas realizada mediante oferta pública a través del EcyL.

Una actuación que supone la primera contratación que realiza el Ayuntamiento de Carbajosa durante el presente ejercicio y que pone de manifiesto que uno de los objetivos prioritarios del equipo de Gobierno, como quedará reflejado en los presupuestos municipales de este año, "es continuar durante 2017 con la política de contrataciones directas con el fin de favorecer el empleo entre las personas del municipio que estén atravesando situaciones difíciles", asegura el primer edil, Pedro Samuel Martín.



Nuevos operarios se incorporarán para realizar obras y limpieza viaria. | ENE

Los once barrenderos y un peón de construcción se incorporarán desde hoy a su labor en el municipio

Asimismo, durante el pasado ejercicio, el Ayuntamiento de Carbajosa completó el año con la contratación de 55 personas desempleadas, la mayoría de ellas con recursos propios para reforzar la incorporación de vecinos parados al mercado laboral y también contribuir a mejorar el municipio con obras de interés general. Además, el Consistorio también aprovechó las diferentes subvenciones recibidas de otras instituciones para la contratación de trabajadores, como las concedidas por la Diputación y la Junta.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Usuarios en uno de los cursos de la piscina climatizada. | ENE

La piscina climatizada acoge a casi 800 usuarios durante el segundo trimestre del curso

ENE | SANTA MARTA

Las instalaciones de la piscina climatizada de Santa Marta continúan con gran afluencia de público, como lo demuestra el alto número de matriculas en las distintas actividades desde el inicio del curso. El segundo trimestre ha comenzado con buenas cifras de usuarios en las diversas modalidades que se ofertan, con un total de 785 personas que han pasado durante este tiempo por los diferentes cursos.

De esta manera, los cursos más solicitados hasta el momento son los de natación infantil, a los que han

acudido un total de 418 personas, 117 en los cursos de adultos, 115 usuarios de los colegios e institutos, mientras que un total de 25 proceden de los centros especiales. La demanda también se ha incrementado en natación libre, que ha registrado una entrada de 322 usuarios.

Los días de más afluencia de usuarios son de lunes a jueves y los martes y jueves son los de mayor ocupación. Además, la natación libre se puede practicar de lunes a sábado en el horario de apertura de la instalación, ya que se habilita al menos una calle para esta modalidad.



Tardes de juegos en el Centro Joven. Los jóvenes de Santa Marta disfrutaban de actividades y juegos en la sala del Centro Joven, donde se reúnen por las tardes para disfrutar con los amigos, además de los talleres formativos y lúdicos que se organizan para reforzar la convivencia y las relaciones sociales del colectivo juvenil. | ENE

La Asociación Cultural Tierno Galván rinde homenaje a Agustín Casillas el día 10

La Asociación Cultural Tierno Galván ha organizado un acto para homenajear al escultor Agustín Casillas, su socio de honor recientemente fallecido. De esta manera, la agrupación quiere recordar y mostrar su respeto y admiración al artista salmantino con un acto que tendrá lugar el próximo viernes día 10, a las 20 horas, en el Auditorio Enrique de Serna, que contará con la participación de la diseñadora Fely Campo; el director del IDES, Juan Francisco Blanco; el pintor Andrés Alén; la poeta Montse Villar; el profesor Eduardo Sánchez; y el escritor, José Manuel Regalado. Al terminar las intervenciones se proyectará un audiovisual con los momentos de Agustín Casillas en la asociación. | ENE

VILLARES DE LA REINA

Curso de diseño de páginas web

Una docena de vecinos de Villares de la Reina ha participado en el curso de informática monográfico de 'Diseño de páginas webs 2.0: Blogs y Tableros Pinterest', incluido en el programa 'Aprende e Iníciate en TIC's', destinado a empadronados en el municipio y que forma parte de las actividades socioculturales organizada por el Consistorio para este curso y acercar las nuevas tecnologías a la población. | ENE

